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       Modane le 17 Octobre 2019 
 
Messieurs les commissaires enquêteurs,  
 
Notre association regroupe 120 propriétaires d’appartements à Valfréjus. 
Ils sont à ce titre très attachés à la vie et au développement harmonieux de la Maurienne, et 
de Modane/Valfréjus en particulier. 
 
Le projet de SCoT soumis à l’enquête publique apparait très équilibré dans son souci de 
maintien et de développement des activités économiques indispensables à la vie du 
territoire tout en répondant à la préoccupation majeure de préservation du foncier. Il l’est 
autant par son approche concernant l’agriculture que les activités artisanales et industrielles,  
commerciales, et bien sûr touristiques devenues l’une des bases de l’économie de 
montagne.  
La nécessaire conciliation des projets de développement économique, et de la protection de 
l’environnement base même de l’attractivité du territoire y est clairement exprimée. 
 
Notre conseil d’administration après en avoir délibéré s’exprime favorablement aux projets 
des UTN 5 et 6, et recommande que la plus grande attention soit portée dans leur mise en 
œuvre future à leur qualité d’intégration et à la préservation des espaces naturels. 
 
Le projet d’Ascenseur Valléen est particulièrement pertinent pour redonner à Modane et 
aux stations de Valfréjus et La Norma un nouveau souffle, avec des accès par train et câble 
répondant à la double exigence économique et environnementale. 
 
Le projet de liaison ski avec Valmeinier et accès par Orelle, est de nature à donner aux 
domaines concernés l’attractivité qui leur fait en partie défaut, et à consolider ainsi 
l’économie Mauriennaise dans son ensemble : artisanat, débouchés pour les circuits courts 
agricoles, et naturellement emplois liés à l’activité des domaines skiables et à ses retombées. 
 
Les zones Natura 2000 et le site classé du Mont Thabor organisant la préservation des 
espaces naturels devront être absolument respectées. 
 
Veuillez recevoir Messieurs les enquêteurs l’expression de nos respectueuses salutations. 
 
Pour le conseil d’administration d’AssoVal 
Le Président  
 
Jean AYMARD 

 


